



Baden-Württemberg.de

📅 11.04.2024

VERWALTUNG

Neue Leitung beim Finanzamt Ettlingen



Privat

Marco Döhring folgt auf Jürgen Zimmermann als Leiter des Finanzamts Ettlingen. Das Gesamtsteueraufkommen des Finanzamts Ettlingen lag im Jahr 2023 bei knapp einer Milliarde Euro.

Marco Döhring ist neuer Leiter des Finanzamts Ettlingen. Er folgt auf Jürgen Zimmermann, der das Finanzamt Ettlingen von Juli 2020 bis Dezember 2023 geleitet hat und nun die Amtsleitung in Karlsruhe-Durlach innehat. Finanzstaatssekretärin [Gisela Splett](#) sagte: „Marco Döhring bringt große Erfahrung in der Personalverwaltung mit. Das sind hervorragende Voraussetzungen, um das Finanzamt Ettlingen erfolgreich zu leiten. Für die neue Aufgabe wünsche ich ihm viel Erfolg.“

Marco Döhring studierte Betriebswirtschaftslehre und Rechtswissenschaften an der Universität Regensburg. Er startete seine Laufbahn beim Finanzamt Regensburg. Anschließend leitete er stellvertretend das Finanzamt Bad Neustadt in Bayern. Es folgten Tätigkeiten bei der

Oberfinanzdirektion Nürnberg, beim **Finanzamt Karlsruhe-Durlach** sowie der **Oberfinanzdirektion Karlsruhe**. Dort leitete Marco Döhring das Personalreferat. Ab sofort leitet er das **Finanzamt Ettlingen**.

Finanzstaatssekretärin Splett gratulierte ihm zum neuen Amt und dankte dem Vorgänger Jürgen Zimmermann für sein Engagement in den vergangenen Jahren.

Finanzamt Ettlingen

Beim Finanzamt Ettlingen arbeiten derzeit 141 Beschäftigte, darunter 21 Auszubildende. Das Gesamtsteueraufkommen lag im Jahr 2023 bei knapp einer Milliarde Euro. Im Zuständigkeitsbereich des Finanzamts Ettlingen leben circa 110.000 Einwohnerinnen und Einwohner. Als eines von vier Ämtern in Baden-Württemberg verfügt Ettlingen über eine Sonderzuständigkeit: Es ist zuständig für Marktwertermittlung von Flächen und Immobilien für den gesamten Bezirk Nordbaden.

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/neue-leitung-beim-finanzamt-ettlingen-1>